

枝高の風

枝高の風 第4号
発行日：2018年7月31日
発行者：北海道枝幸高等学校
TEL：0163-62-1169
FAX：0163-62-3490

！！第61回枝高祭が開催されました！！

7月7日・8日に北海道枝幸高等学校学校祭が行われました。今年の枝高祭のテーマは「Ahaha」でしたが、その言葉通り、多くの笑い声や笑顔があふれる学校祭となりました。1年生は初めての学校祭、3年生は最後の学校祭となりましたが、それぞれが一つの目標に向かって一致団結する姿がありました。



♪枝高祭 結果一覧♪

優勝	3年B組	準優勝	3年A組	3位	2年B組
4位	2年A組	5位	1年B組	6位	1年A組

薬物乱用防止教室を実施しました

6月12日(火)に本校で薬物乱用防止教室を実施しました。講師に北海道旭川方面枝幸警察署の前田あおい警部補を招き、薬物の恐ろしさや危険性について講演いただきました。また薬物関連のショートドラマを鑑賞し、全校生徒は集中しながらドラマを観ていました。



社会人教育を行いました

6月19日(火)に社会人教育を行いました。枝幸町役場と枝幸ミュージアムから計3名の職員の方に来ていただき、地域創生や地域資源活用のお話がありました。その後、グループワークを行い、自分たちが考える地域創生の方法を発表しました。若者が集える場所を作る意見や、観光資源を再整備し魅力ある街を作るなど様々な意見が出てきました。



3 学年面接練習の様子

3年生は、学年の取り組みで就職・進学への面接練習を行っています。7月からは地域企業などから求人票も届いており、自分自身の進路実現に向けての面接にも熱が入ってきました。また、進学者は面接と併せて進路講習も実施しており、3年生の忙しさは、今後も続きますので、ご家庭でもご協力をよろしく願います。



お詫びと訂正

6月発行の枝高の風3号の中で、生徒名に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。

訂正 卓球部：平泉 諒太 → 平泉 諒汰 陸上競技部：鈴木 太郎 → 鈴木 太朗